



EXPOSICIÓN EN LA HOSPEDERÍA FONSECA

‘Cuadernos Escolares’ refleja la evolución educativa en España

TRIBUNA

La exposición *Cuadernos Escolares*, que reúne cerca de quinientos objetos de material didáctico, puede visitarse desde ayer en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca. La muestra, que pertenece al Centro Museo Pedagógico de la Universidad ubicada en Zamora, propone un viaje en el tiempo que nos traslada a la infancia, educación y valores de unos antepasados no muy lejanos, y nos invita a descubrir, o en algún caso a recordar, cómo eran las materias impartidas, el currículo, su importancia y la vida escolar durante la II República o el franquismo. “Los cuadernos son un testimonio represen-

tativo de los cambios fundamentales que se han dado en la evolución del sistema educativo, convirtiéndose en una fuente primaria de gran riqueza que nos acerca a la intrahistoria de las aulas”, subraya el comisario de la exposición, Bienvenido Martín.

“Las escrituras de la infancia han recogido el acontecer diario de la clase, tanto el currículum formal como aquel que surge de la iniciativa del niño”, precisa. Esta muestra estará abierta al público hasta el 1 de mayo de martes a sábado, de 12.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00, y domingos y festivos de 10.00 a 14.00 horas respectivamente.



La muestra estará abierta al público hasta el 1 de mayo / PERELÉTEGUI